

**Parlamentssitzung 15. September 2008**

**Traktandum 11**

**0811 Motion (Staub SP)  
"Eröffnungsfest Park Liebefeld"**

Beantwortung; Direktion Präsidiales und Finanzen

**Vorstosstext**

Der Gemeinderat wird aufgefordert, dem Parlament einen Kredit für ein Fest zur Eröffnung des Liebefeldparks zu unterbreiten. Wie beim Fest vom 28. und 29. Mai 2005 zum Abschluss der Umgestaltung des Ortszentrums Köniz sollen dabei Vereine und Quartierorganisationen die Gelegenheit haben, sich an der Vorbereitung des Fests zu beteiligen und/oder am Programm mitzuwirken. Auch soll das Zusammenleben verschiedener Nationalitäten – im Liebefeld ein wichtiges Thema – in das Fest einfließen.

Die Motion soll als erfüllt abgeschrieben werden, wenn für die Organisation und Durchführung des Fests ein Kredit in der Kompetenz des Gemeinderates ausreicht und dieser beschlossen wurde.

**Begründung**

Das Fest zum Abschluss der Umgestaltung des Könizer Ortszentrums von 2005 war ein grosser Erfolg. Der Park im Liebefeld soll künftig als Naherholungsgebiet eine ebenso grosse Bedeutung erhalten wie das Ortszentrum als Einkaufs- und kommerzielles Zentrum. Der Park im Liebefeld ist für die Wohn- und Lebensqualität der Bevölkerung von grosser Bedeutung und seine Vollendung nach einer langen Entstehungsgeschichte schon Grund genug, ein Fest zu feiern. Kommt hinzu, dass ein Eröffnungsfest viel dazu beitragen kann, dass der Park von der Bevölkerung und den Beschäftigten im Raum Liebefeld rascher intensiv genutzt wird. Die Besucher im Park tragen wesentlich zu einer angenehmen Atmosphäre und zur Sicherheit im öffentlichen Raum bei.

**Eingereicht**

10. März 2008

**Unterschrieben von 17 Parlamentsmitgliedern**

Hugo Staub, Rita Sidler, Anna Mäder, Christoph Salzmännli, Annemarie Berlinger-Staub, Elisabeth Troxler, Alfred Arm, Rolf Zwahlen, Jan Remund, Urs Maibach, Ursula Wyss, Liz Fischli-Giessler, Ignaz Caminada, Christian Roth, Stephanie Staub-Muheim, Hansueli Pestalozzi, Martin Graber

### **Antwort des Gemeinderates**

Im August 2008 ist mit dem Bau des Parks im Dreispitz in Liebefeld begonnen worden. Es ist ein zentrales Projekt der Gemeinde Köniz und wird Anziehungspunkt sein für Könizerinnen und Könizer sowie auswärtige Besucher.

Die Bevölkerung und die Unternehmen werden in die Gestaltung und Inbetriebnahme des Parks aktiv miteinbezogen. Dazu gehören der Namenswettbewerb, eine Baum-Patenschaft und Sponsoring für die zusätzliche Ausstattung des Parks. Der Gemeinderat geht zudem mit den Motionären einig, dass der Park im nächsten Jahr mit einem attraktiven Einweihungsfest in Betrieb genommen werden soll.

Die offizielle Eröffnung des Parks erfolgt voraussichtlich Mitte August 2009. Für die Organisation und Durchführung des Eröffnungsfestes wird der Gemeinderat in eigener Kompetenz einen Kredit bewilligen. Für 2011 oder 2012 lässt der Gemeinderat zudem die Durchführung eines Könizer Dorffestes prüfen.

### **Antrag**

Der Gemeinderat beantragt dem Parlament, folgende Beschlüsse zu fassen:

1. Die Motion wird erheblich erklärt.
2. Die Motion wird als erfüllt abgeschrieben.

Köniz, 13. August 2008

Der Gemeinderat